

PRIX CASTOR DE CRÉATIVITÉ



Le gagnant du troisième prix Castor de créativité décerné par l'Attaché culturel/Cultural Attaché est Monsieur Dominic Scott, attaché aux affaires politiques, économiques et publiques au Bureau canadien du commerce international à Taipei, Taiwan. En poste depuis moins d'un an, il a déjà mis sur pied une semaine en l'honneur de la feuille d'érable, Festival Canada, qui couvrait, à sa première année, des activités comme une Foire canadienne de l'éducation, un Bal, un Festival gastronomique, le premier marathon annuel Terry Fox à Taipei, la visite du maire de Toronto et des ateliers culturels canadiens.

Voici quelques-uns des événements au programme lors du Festival Canada à Taiwan cette année:

- une émission de télévision et d'informatique canadienne;
- une rencontre Canada-Taiwan de l'association des gens d'affaires;
- des représentations du Cirque Éloize;
- des kiosques «Découvrez le Canada» au Centre international de conférences de Taipei (La Foire canadienne du commerce, Foire canadienne de l'éducation, Foire canadienne du tourisme);
- le premier Festival du cinéma canadien à Taiwan;
- la première Conférence d'études canadiennes;
- un Festival gastronomique canadien avec des cuisiniers canadiens.

Nous tenons à féliciter Dominic et son équipe à Taipei.

LE GOUVERNEUR GÉNÉRAL DU CANADA SE REND À PRAGUE

Le 14 mars 1996, à l'occasion de la visite du gouverneur général du Canada, M. Roméo Leblanc, l'ambassade du Canada à Prague a organisé une réception et un concert gala en l'honneur du président Havel. Neuf cents invités ont entendu trois exceptionnelles artistes canadiennes : la pianiste Angela Hewitt et les cantatrices Suzie Le Blanc et Jasmine Roy. L'un des points culminants de la visite de trois jours dans la République tchèque, le concert illustre bien comment la diplomatie culturelle, troisième pilier de notre politique étrangère, peut conférer au Canada une image unique et favorable sur la scène mondiale. Un certain nombre d'observateurs ont souligné que ce concert constitue un nouveau point de référence pour les événements officiels à Prague, l'un des grands centres culturels de l'Europe.

L'UNIVERS DES FOIRES COMMERCIALES

Deux foires commerciales américaines sur les télécommunications

ORLANDO/PHILADELPHIE — Les fournisseurs canadiens ont tout à gagner en participant à deux foires commerciales sur les télécommunications qui se tiendront prochainement aux États-Unis.

La foire de la **Southeast Telecommunications Association (SETA 96)**, qui aura lieu du 11 au 13 août à Orlando, en Floride, attire principalement les gros utilisateurs, et notam-

ment les directeurs des télécommunications des grandes sociétés du sud-est des États-Unis. On y attend environ 800 participants.

Pour plus de détails, communiquer avec Mme Joyce C. Summers, Exposition Manager, Trade Associates Inc., 11820 Parklawn Drive, Suite 250, Rockville, MD 20852-2529; tél. : (301) 468-3210; fax : (301) 468-3662.

La deuxième foire est celle de la

National Association of State Telecom Directors (NASTD), qui se tiendra les 24 et 25 septembre à Philadelphie, en Pennsylvanie.

Le pouvoir d'achat des membres de cette organisation en matière de produits de télécommunications dépasse celui du gouvernement fédéral américain.

Pour plus de détails sur cette exposition, communiquer avec Mme Karen Britten, Program Coordinator, National Association of State Telecommunication Directors, P.O. Box 11910, Lexington, KY 40578; tél. : (606) 244-8187; fax : (606) 244-8001; adresse Web : [url:http://www.csg.org/nastd.html](http://www.csg.org/nastd.html).

Pour toute question concernant l'admissibilité d'une entreprise à l'un ou l'autre événement, s'adresser à M. Steve A. Flamm, délégué commercial, Consulat général du Canada, One CNN Center, Suite 400, South Tower, Atlanta, GA 30303-2705; tél. : (404) 577-6810; fax : (404) 524-5046; adresse Web : [url:http://www.sesoft.org/directry/members/canadian.html](http://www.sesoft.org/directry/members/canadian.html)

À livres ouverts à la Foire d'Australie

SYDNEY, AUSTRALIE — Reconnue comme la principale foire australasienne du livre, et comme un outil essentiel de promotion dans les cercles internationaux de l'édition, la **Foire australienne du livre** sera tenue à Sydney du 4 au 7 juillet 1996.

Le Canada y aura un stand national coordonné par son consulat général à Sydney.

La foire de l'an dernier a attiré 5 900 visiteurs commerciaux et 60 000 visiteurs parmi le grand public; plus de 200 maisons d'édition y exposaient.

Pour plus de renseignements sur la participation à la Foire australienne du livre 1996, communiquer avec Elizabeth Treweweke, consulat général du Canada à Sydney, Australie, tél. : (61 2) 364-3011; fax : (61 2) 364-3098.

Forum sur les débouchés dans les mines, le pétrole et le gaz en Côte d'Ivoire

ABIDJAN, CÔTE D'IVOIRE — Un forum sur les nombreux débouchés qui s'offrent, en Côte d'Ivoire, aux fournisseurs canadiens dans les secteurs des mines, du pétrole et du gaz aura lieu ici du 4 au 6 juin prochain.

Avec la découverte récente de champs pétrolifères (dont le potentiel prévu s'élève à plus de 6 milliards de barils) et gazifères, la Côte d'Ivoire, qui compte 13 millions d'habitants, passera de pays à vocation traditionnellement agricole à une économie plus industrialisée.

Cette transformation entraînera des exigences croissantes pour la fourniture de biens et de services

dans les secteurs du pétrole et du gaz. Ainsi, le gouvernement ivoirien, par le biais de privatisations et autre, encourage et rend plus attrayants les investissements étrangers dans ces secteurs.

Les mesures incitatives prises par le gouvernement comprennent : l'exonération totale des opérateurs pétroliers de la Taxe à la valeur ajoutée (TVA); la limitation, à 48 heures maximum, du contrôle des douanes sur les importations des biens d'équipement destinés aux opérations pétrolières; et la fixation d'un niveau de coûts pétroliers adéquat pour les opérations en eaux profondes.

Voici certains des nouveaux projets industriels, particulièrement intéressants pour les investisseurs ou partenaires étrangers, qui seront lancés d'ici le début de l'année prochaine : une usine de fabrication de bouteilles à gaz; une usine de raffinage des huiles usées; un réseau de distribution de gaz naturel aux industries; un réseau de distribution de gaz de pétrole liquéfié.

Dans le secteur minier, on compte des perspectives de débouchés portant sur des projets d'extension de mines existantes, ainsi que des projets de prospection et d'exploration.

Voir page 8 — Débouchés